

Le gouvernement cubain se tourne vers les quartiers



La Havane, 19 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a confirmé ce mercredi l'engagement du gouvernement révolutionnaire d'accompagner les actions visant à résoudre les problèmes des communautés.

Miguel Díaz-Canel a dirigé ce mercredi une réunion qui a analysé les expériences du travail réalisé dans 62 quartiers de La Havane avec la participation des entreprises locales, des entités de l'administration centrale de l'État et des organisations politiques, étudiantes et populaires.

«On se rend compte que l'un des meilleurs espaces de temps dont nous profitons est précisément celui qui est lié au travail dans les communautés et au travail direct avec les gens de la communauté, et surtout pour chercher une transformation, une solution de leurs problèmes, pour ouvrir un horizon pour leurs aspirations et leurs motivations et pour qu'ils aient aussi une part importante de participation dans la solution des problèmes», a-t-il signalé.

Il a cité en exemple deux questions qui méritent ces actions: le désengagement des jeunes vis-à-vis des études et du travail et l'incorporation des mères célibataires à la vie active.

Miguel Díaz-Canel a souligné l'importance d'écouter les gens, de leur donner la parole dans les prises de décision et de leur permettre de définir leurs besoins et leurs priorités.

Le coordinateur national des CDR, les Comités de Défense de la Révolution, Gerardo Hernández, a souligné l'atmosphère positive qui règne dans les quartiers où la stratégie de travail est mise en pratique et il a fait remarquer l'un des défis à relever.

«Cela constitue aussi un défi, parce que plus nous avançons, plus les attentes sont grandes, il est donc essentiel de faire comprendre à la population, vous l'avez dit tout à l'heure, qu'il n'y aura pas de solutions magiques aux problèmes, car les ressources sont les mêmes et le blocus est toujours en place, avec ses effets dévastateurs» a souligné le coordinateur de la plus importante organisation populaire cubaine.

Le président Miguel Díaz-Canel a mis en avant le rôle qui revient aux élus municipaux.

«Ratifier le concept selon lequel nous n'allons pas intervenir dans les quartiers, nous allons soutenir les quartiers et le diagnostic doit venir du quartier, les propositions doivent venir du quartier, les idées doivent venir du quartier et nous allons aider à canaliser tout cela et travailler avec les gens, avec les acteurs du quartier, ce qui nous permettrait de bien articuler les concepts de participation et de démocratie dans les tâches du quartier», a souligné le président cubain.

Sources: Prensa Latina et Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/267507-le-gouvernement-cubain-se-tourne-vers-les-quartiers>



Radio Habana Cuba